

## **FiPA 30.01.2018, TOP 10, Beschlüsse aus vorangegangenen Sitzungen**

Unter dem Stichwort „haushaltswirtschaftliche Entwicklung für die Jahre 2023 ff“ wurde die Verwaltung beauftragt, eine entsprechende Projektion vorzulegen. Dabei wurde dem Vorschlag gefolgt, diese von den Haushaltsberatungen zu entkoppeln und Anfang des Jahres 2018 vorzustellen.

In der Sitzung am 11.09.2017 hatte ich erste grobe Einschätzungen und Erwartungen skizziert und eine weitergehende Analyse zu Beginn dieses Jahres mit einer belastbaren Zukunftsprojektion angekündigt.

Daran halte ich weiter fest. Angesichts der veränderten Zahlenlage – erfreulicherweise weiter zum Positiven hin, wie Sie meinen Mitteilungen zu TOP 2 entnehmen konnten – will die Verwaltung diese Erkenntnisse noch in die Hochrechnung einfließen lassen und Ihnen dann in der nächsten Sitzung eine belastbare Entwicklungsperspektive vorstellen.